

Relokasi Laboratorium STMIK AMIKOM Yogyakarta



Untuk menunjang kegiatan belajar mengajar, laboratorium telah menjadi suatu kebutuhan tersendiri dalam dunia pendidikan. Begitu pula dengan STMIK AMIKOM Yogyakarta, kampus ungu ini pun membutuhkan keberadaan laboratorium sebagai media penerapan dari ilmu teori. Karena itulah, sejumlah 12 laboratorium komputer berkapasitas 80 orang telah dialokasikan sebagai sarana praktikum mahasiswa.

Sebelumnya, 3 dari 12 laboratorium ini menempati gedung unit I sedangkan 9 laboratorium lainnya menempati gedung unit II. Dengan dilatarbelakangi untuk memusatkan kegiatan praktikum di gedung II, maka pihak UPT (Unit Pelayanan Teknis) pun mengambil kebijakan dengan memindah 3 laboratorium tersebut yaitu Lab I, Lab II, dan Lab III ke gedung unit II lantai 3. Tak ketinggalan pula ruang UPT I pada gedung unit I juga dimerger dengan ruang UPT II yang selanjutnya menempati ruang UPT baru di gedung unit II lantai 4 yang sebelumnya merupakan Lab X. Untuk ruang Lab X sendiri telah dipindahkan ke ruang lab baru yang berada di lantai 3, sedangkan ruang bekas UPT II difungsikan sebagai ruang server laboratorium.

Menurut Andika Agus, S.Kom, salah satu staf UPT STMIK AMIKOM, proses relokasi ini memakan waktu kurang lebih satu bulan yaitu dimulai pertengahan bulan Juli 2010 s/d Agustus 2010. Adapun ruang baru untuk Lab I dan Lab II adalah ruang Aula yang sebelumnya telah direnovasi selayaknya ruang laboratorium. Sedangkan Lab III menempati ruang baru yang sebelumnya ruang kelas II.3.3 dan II.3.4.

Selain relokasi, di beberapa laboratorium seperti Lab IV dan Lab V mengalami pergantian (upgrade) hardware komputer. Sebelumnya kedua lab ini masih menggunakan komputer berteknologi Intel Pentium, tapi saat ini untuk spesifikasi komputer Lab IV telah memakai prosesor Intel Quad Core, sedangkan Lab V memakai prosesor Intel Core 2 Quad 2.50 GHz.

“Bersyukurilah teman-teman mahasiswa karena AMIKOM saat ini telah memiliki fasilitas laboratorium yang canggih dan memadai.” ujar Tristanto Ariaji, S.Kom selaku staff UPT STMIK AMIKOM. Salah satu alumni AMIKOM ini juga berharap agar mahasiswa memiliki kesadaran untuk ikut serta dalam merawat fasilitas laboratorium yang ada.

Diharapkan dengan adanya laboratorium-laboratorium canggih ini dapat menambah antusias belajar mahasiswa serta dapat memperlancar kegiatan pendidikan di STMIK AMIKOM Yogyakarta. [yis]

